

REF : DIVINE WHITE L/100CM

DIVINE WHITE



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M*ALYS ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques	Dimensions
Rangement sécurisé : 1 tiroir spacieux, système de verrouillage pour sécurisation des objets	Hauteur : 100 cm
Espace de rangement complémentaire : Niche ouverte sous le plan de travail	Largeur : 100 cm
Fonctionnalité du plateau : Plan supérieur équipé d'un passe-câble intégré	Largeur comptoir : 20 cm
Design : Forme arrondie avec finition blanc mat	Profondeur : 50 cm
	Packaging : 108 x 58 x 106 cm

Description

DIVINE MEDIUM WHITE est la solution idéale pour vos espaces de réception. Alliant un design contemporain et des matériaux robustes, il offre une excellente première impression à vos visiteurs tout en étant parfaitement fonctionnel pour vos collaborateurs. Doté d'un espace de travail ergonomique et de rangements pratiques, il s'intègre facilement à tout environnement professionnel. Avec ses lignes épurées et ses finitions soignées, DIVINE MEDIUM WHITE est conçue pour refléter l'image de votre entreprise tout en garantissant un accueil chaleureux et organisé.



Features	Dimensions
Secure storage: 1 spacious drawer, locking system to secure items	Height: 100 cm
Additional storage space: Open compartment under the countertop	Width: 100 cm
Functionality of the surface: Top surface equipped with an integrated cable grommet	Counter Width: 20 cm
Design: Rounded shape with a matte white finish	Depth: 50 cm
	Packaging: 108 x 58 x 106 cm

Description

The DIVINE MEDIUM WHITE is the ideal solution for your reception areas. Combining a contemporary design with robust materials, it offers an excellent first impression to your visitors while being perfectly functional for your team. Featuring an ergonomic workspace and practical storage, it integrates easily into any professional environment. With its clean lines and refined finishes, the DIVINE MEDIUM WHITE is designed to reflect your company's image while ensuring a warm and organized welcome.



DIVINE WHITE

